

## Homenaje en La Palma a Defensa Civil y Sistema de Urgencias Médicas

Categoría: La Palma

Publicado: Jueves, 21 Julio 2022 12:53

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 213



Los aniversarios del del Sistema Integrado de Urgencias Médicas y de la Defensa Civil fueron celebrados en La Palma, en el policlínico Pedro Borrás Astorga.

Ambas instituciones vitales en la vida social cubana, una en los servicios de salud y la otra, como salvaguarda de la vida recibieron el reconocimiento y apoyo social del municipio.

El SIUM desempeña un importante papel en el tratamiento de emergencias y cuidados intensivos y por ello se reconoció la labor de un grupo de médicos y personal paramédico que resultan indispensables.

## Homenaje en La Palma a Defensa Civil y Sistema de Urgencias Médicas

Categoría: La Palma

Publicado: Jueves, 21 Julio 2022 12:53

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 213



Por su parte la Defensa Civil recibió también el agasajo por su trabajo en la prevención y enfrentamiento en condiciones de emergencia por desastres naturales o tecnológicos.

Este órgano tuvo un papel destacado desde el 31 de julio de 1962, aunque de modo oficial es el 11 de julio de 1966, cuando se aprobó la Ley 11/94 que oficializó el surgimiento de la Defensa Civil cubana.

En la cita estuvieron presentes autoridades del Partido y Gobierno en el territorio y representantes de estas instituciones.